

Frau Gauchel berichtet, dass die Ausschreibungen für die Schulverpflegung an den weiterführenden Schulen, der MosaikSchule mit Standort Brückenstraße sowie beide Standorte der Grundschule Alzenbach-Mühleip zum 18.04.2023 veröffentlicht wurden. Die Submission, d.h. die Öffnung der eingereichten Angebote, werde am 15.05.2023 stattfinden. Die Wertung der Angebote sowie die Probeessen mit den zugelassenen Caterern werden bis Mitte Juli erfolgen, sodass voraussichtlich zu Beginn des kommenden Schuljahres neue Verträge geschlossen werden können.